

Nuevo gobierno argentino avanza en varias medidas antes de fin de año



Buenos Aires, 17 dic (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, inició la primera etapa de su gobierno con una batería de medidas que enviará al Congreso y anuncios concretos para beneficiar a varios sectores hoy en crisis.

Apenas una semana después de asumir, ya adelantó la rebaja en los medicamentos en un ocho por ciento, un bono para los jubilados y otro para la llamada Asignación Universal por Hijo (AUH), y espera anunciar aún más iniciativas antes de fin de año.

Para aquellas personas jubiladas al igual que los beneficiados por la AUH, habrá un respiro con un monto de cinco mil pesos (unos 75 dólares al cambio actual) para el fin de año en tanto además se anuncia la próxima distribución de la tarjeta alimentaria y el congelamiento de las tarifas.

En lo que refiere a los medicamentos, tras una negociación con varias empresas farmacéuticas, se rebajará un ocho por ciento con respecto a las alzas del pasado 6 de diciembre y además habrá un beneficio extra de medicamentos gratis

para quienes cobran la jubilación mínima.

En busca de darle bríos al poder adquisitivo y enfocado en buscar inversiones y generar empleos para levantar al país en recesión, el primer mandatario anunció hasta un valor de seis mil pesos (unos 90 dólares) para las tarjetas de alimentos para familias con hijos de seis años o menos. También habrá un pago mensual para madres con hijos hasta seis años o embarazadas.

Una de las preocupaciones son las tarifas en los servicios públicos, que algunas sufrieron un incremento por más del ciento por ciento con el anterior gobierno. El jefe de Estado ya anunció que los precios se congelarán hasta el 30 de julio.

En diálogo la víspera con una televisora local, el presidente argentino adelantó que este martes lanzarán lo que ha definido como Plan Alimentar, el plan contra el hambre. Es un proyecto que a toda mujer que tiene un embarazo de tres meses o tiene hijos de hasta seis años, vamos a darle cuatro mil pesos mensuales si tiene un hijo y seis mil si tiene dos hijos o más', precisó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209991-nuevo-gobierno-argentino-avanza-en-varias-medidas-antes-de-fin-de-ano>



Radio Habana Cuba